



東小ニュース

「だれもが行きたくなる

楽しい学校」を目指して

着任式・始業式・入学式

4月10日（月）、着任式・始業式・入学式を行いました。全校児童は、26名の新入生が仲間入りし、202名となりました。それぞれが、新しい担任のもと目標をもって日々頑張ってくれることを楽しみにしています。新たに3名の先生を迎え、全20名で、今年度の教育にあたっていきます。「だれもが行きたくなる楽しい学校」を目指して、教職員一同全力を尽くしていきます。



1年生初めての給食

4月14日（金）、1年生は小学校での初めての給食を食べました。6年生に手伝ってもらって準備をし、みんな美味しそうに食べていました。たくさん食べて大きくなってください。



元気に泳ぐ鯉のぼり

4月19日（水）、地域の皆様のご厚意で中庭に鯉のぼりを上げていただきました。ありがとうございました。元気に泳ぐ鯉のぼりに、子どもたちは大喜びしていました。



授業参観・学級懇談会・PTA総会

4月21日（金）、今年度最初の授業参観にたくさんの保護者が来校され、子どもたちも張り切って授業に臨んでいました。学級懇談会後には3年ぶりに対面でPTA総会を行いました。ご協力、ありがとうございました。

